



Le théâtre Paris-Villette accueille "L'Iliade", jouée par des prisonniers

Le théâtre Paris-Villette propose, à partir du 4 mai, "L'Iliade" en dix épisodes, interprétée par une troupe de prisonniers.

C'est une aventure exceptionnelle. Le théâtre Paris-Villette propose jusqu'au 14 mai, *L'Iliade* en dix épisodes, interprétée chaque soir sur scène par des prisonniers du centre pénitentiaire de Meaux-Chauconin. RTL a pu assister aux répétitions de ces acteurs.

Derrière les murs épais de la prison, vous êtes immédiatement touchés par un chant qui berce les pires horreurs d'une guerre qui s'éternise entre grecs et troyens. Sur scène, les hommes apparaissent, le visage fermé, les yeux sombres. Ils sont même un peu effrayants avec leur démarche à mi-chemin entre des guerriers et des bagnards. **En fait, ils jouent à faire peur**, et c'est tout l'intérêt, le spectateur est perdu, il ne sait plus qui est comédien professionnel, qui est **prisonnier**.